

Mir dean heirat n

Eine Untersuchung über die bäuerliche Gattenwahl in Bayern füdlich der Donau nebst anschließenden Randgebieten

Von Dr. Dttilie Doll

237 S. mit 31 Zeichnungen und einem farbigen Umschlagbild von Th. Stred

Geh. RM 4.20, Lwd. RM 5.20

Die Berfafferin ift als altbaperifche Bauerntochter und als Schülerin von Professor Sans &. R. Bunther wie teine andere berufen, über die bauerlichen Beiraten auf ihrem Heimatboden zu schreiben. Sie hat aus Urkunden und Archiven sowie aus mundlicher Familienüberlieferung ein anschauliches Bild entworfen. Nach welchen Grundfäten die baperischen Bauern die Battenwahl treffen, wie fie werben und freien, wie fie heiraten und wie fie ihr Leben im Dienfte der Familie und des Hofes gestalten, wird wissenschaftlich und doch anmutig und reizvoll geschildert.

Die eingestreuten Geschichten, die an Ludwig Thoma erinnern, werden Freunde baperischen Wesens besonders entzüden. Die hübsche Ausstattung, auch mit bodenständigen Bildern von Th. Streck, macht das Buch zu einem schönen Geschenkwerf für alle, die im baperischen und schwäbischen Bauerntum leben und arbeiten, und sür seine Freunde außerhalb des Stammesgebietes.

3. F. Lehmanns Verlag / München 15